



TSV Brunsbrock

Matthias Nickchen, Chef des Edeka Vollsortimenters Kirchlinteln, hat ein Herz für Kinder

Jugendfussball von Johann Heimsoth am 30.10.2020

In der November "Lockdownphase" fast aller Sportarten in Deutschland, gibt es auch noch erfreuliche Nachrichten. So konnte am heutigen Tage Johann Heimsoth, Betreuer der U 13 II des JFV Verden/Brunsbrock aus der Hand von Matthias Nickchen einen Satz neuer Trainingsanzüge für sein Team im Edeka Markt in Kirchlinteln entgegennehmen. Die Freude war natürlich groß, denn gerade Trainingsanzüge fehlten dem erfolgreichen Team aus der 1. Kreisklasse noch. Nach Lockerung des Lockdowns wird das Team sich noch bei seinem Förderer persönlich bedanken.



www.comav.de - Vereinszeitung war gestern

<http://www.tsvbrunsbrock.de>